

Postulat

von Andres Türler (FDP)

Der Stadtrat wird gebeten, die Meteor- und Abwassergebühren baldmöglichst, spätestens jedoch auf den Zeitpunkt der Inbetriebnahme des "Glattstollens" auf jenes Mass zu reduzieren, das zur Kostendeckung noch notwendig ist.

GR Nr. 2001 / 230

Begründung:

Da einerseits die Vorfinanzierung des "Glattstollens" bald abgeschlossen sein wird, andererseits mit der Inbetriebnahme dieser Abwasserleitung eine deutliche Reduktion der Betriebskosten für die Abwasserbehandlung zu erwarten ist und mittlerweile auch bereits ausreichende Rückstellungen zur Deckung der mittelfristigen Investitionen im Abwasserbereich gemacht wurden, rechtfertigt es sich, die Meteor- und Abwassergebühren in der Stadt Zürich auf das rein kostendeckende Mass zu reduzieren.

